

Festgottesdienst zum Abschluss des Bibelabschreibprojekts

Sonntag 15. Mai 2022

Vor genau einem Jahr begann das Bibelabschreiben, begleitet mit vielen Veranstaltungen. Unzählige Menschen aus dem solothurnischen Leimental haben einen Abschnitt aus dem **Matthäusevangelium** nach alter Klostertradition von Hand abgeschrieben und daraus ist nun ein gebundenes Buch entstanden, das heute vorgestellt wurde. Die Vielfalt ist enorm, jede Seite ist schön geschrieben und oft verziert – das Gesamtwerk lässt sich wahrhaftig sehen und es wurde auch nach dem Gottesdienst gebührend bewundert.

Zurück zum Festgottesdienst, gestaltet von der ökumenischen Gruppe, die dieses Projekt ins Leben gerufen hat (siehe Flyer). Dazu durften wir als Chor unseren Teil beitragen, was Freude gemacht hat. Auch wenn wir nur 14 Sängerinnen und Sänger waren, so war das Echo aus der Gemeinde nur positiv!

Zuerst sangen wir das lustige Lied von Andrew Bond: B – I – B – E – L (für die Gemeinde war der Druck wohl zu klein...) Nach der Präsentation der Bibel sangen wir: «Lauda anima mea» gleich zweimal und dazwischen las Sibylle den Text auf Deutsch. Zwischen den Fürbitten durften wir ein orthodoxes Kyrie aus Kiew vortragen und nach dem Segen als Ausgangslied: «Von guten Mächten wunderbar geborgen» mit dem bekannten Text von Dietrich Bonhoeffer.

Alle waren auch gutgelaunt, dass es bei diesem schönen Wetter wieder einmal einen Apero im Freien gab, den Viele benutzten, um untereinander auszutauschen.

SW



